

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心 豊かで、学校や地域
を愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

新生徒会執行部が誕生しました。



10月11日（金）に新しい生徒会執行部を決める立会演説会と投開票が行われました。その結果立候補した全員が信任され新執行部が誕生しました。18日（金）には新旧執行部の交代式も行われました。まず、旧執行部からのあいさつで前会長の3年生島田涼輔さんから「最初、自分にできるかなと不安でしたが、執行部のメンバーや先生方そしてクラスメートをはじめ皆さんの意見やアイディア、協力のおかげでいろいろなことができました。本当にありがとうございました。新執行部の皆さんも頼もしい人ばかりです。これからもっと学校をよくしていこうと様々なアイディアを持っていると思います。今までの積み重ねをさらに発展させて、学校をもっと素敵な場所にしてくれると期待しています」と感謝と新執行部へのエールを述べました。新生徒会長の2年生、後藤来伊河さんは「やる気と勇気そして元気をもって行動したいと思っています。今ここにいる仲間たちと共に進んでいきたいと思います。旧執行部をはじめとした3年生の努力と経験によって創られた枝光台中学校をより良い学校にしていきます」と力強いあいさつがありました。

生徒会活動だけでなく様々な場面で挑戦や経験をすることは間違いなくその人を成長させます。新執行部をはじめ枝光台中の生徒全員が何事にも前向きにチャレンジし時に失敗をする中で大きく成長することを先生たちは応援します。



※生徒会の役員選挙等の陰で選挙管理委員会の皆さんのがよく働いていました。例えば公示を知らせる放送や各候補の公約を印刷してとじる作業など少人数の中で手際よく行っていました。「縁の下の力持ち」

枝光台中学校にはこうした「縁の下の力持ち」の生徒が多いと感じています。陰ながら支える。こうした方々に感謝したいと思います。

文化発表会の練習がはじまっています。



11月2日（土）に予定されている文化発表会に向けての練習を毎日がんばっています。日頃の授業や部活動で作成した絵や書などの展示作品はもちろん、当日体育館で発表するステージ部門（1年生合唱、2年生器楽、3年生合唱と演劇そして全校合唱）の練習が熱を帯びてきています。どの学年の生徒にとっても初めての取り組みですが、全生徒一生懸命に練習に取り組んでいます。当日の発表が楽しみです。